
令和７年第１回宇佐市教育委員会会議録 

 

 令和７年１月２８日午後２時００分、宇佐市教育委員会を３４会議室に招集した 

会議は次のとおりです。 

 

・出席委員   教 育 長       川島 数志 

      教育長職務代理者    佐藤 修水 

          委 員         德光 優子 

委 員         小野 裕美子    

委 員         古里 万里子 

 

・欠席委員  なし 

 

・説明のため会議に出席した職員 

教育次長兼社会教育課長    〆野 勝教 

教育総務課長         西田 洋子 

学校教育課長         三浦 圭二    

        図書館長           松壽 敬 

       学校給食課長         向 英子 

・本会議の書記 

       教育総務課教育総務係課長補佐（総括）時枝 知美 

 

◎附議事項 

議第１号 宇佐市立学校管理規則の一部を改正する規則  （学校教育課） 

議第２号 宇佐市招致外国青年就業規則の一部を改正する規則 

（学校教育課） 

議第３号 指定校変更について               （学校教育課）  

議第４号 区域外就学について              （学校教育課） 

 

◎報告事項 

（１）２月の行事等の予定について               （ 各 課 ） 

 

（開会 午後２時００分） 

教 育 長 

事 務 局 

教 育 長 

教 育 長 

 

 令和７年第１回宇佐市教育委員会の開会を告げる。 

（令和６年第１３回の会議録を読み上げる） 

令和６年第１３回の会議録を各委員に諮り承認される。 

議第１号宇佐市立学校管理規則の一部を改正する規則について、

学校教育課に説明を求める。 
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社会教育課長 

 

 

 

 

教 育 長 
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教 育 長 

委 員 

教 育 長 

 

 

学校教育課長 

議第１号宇佐市立学校管理規則の一部を改正する規則について、

ご説明します。 

(詳細は議案に記載) 

何か質問はありませんか。 

学校の厳しい現状はわかりますのでこの取組は賛成です。並行し

て地域や保護者に対して、地域の子供は地域で育てるという意識

づくりの啓発を行っていただきたい。 

保護者宛の周知については、今年度中に学校を通してお知らせし

たいと思います。今心配されておりますような生徒指導につい

て、地域や保護者等のご協力もその中でお願いしていきたいと思

います。またＰＴＡ連合会等ともよく話をして進めていきたいと

思います。 

児童館や児童クラブ等でイベントや体験活動ができるような計

画をしていただけたらと思います。 

１週間ぐらい春休みが長くなるので今までできなかったような

活動をそれぞれの地域やまちづくり協議会と連携して体験活動

等を組んでいただけるとありがたいと思います。 

体験活動となると、社会教育課所管の放課後チャレンジ教室もこ

の時期は予算的に県の補助事業が終わっています。まちづくり協

議会等に呼びかけても平日の日中は対応が難しいかと思います。

放課後児童クラブに申し込みされている児童は、子育て支援課と

調整中ですが、可能になります。 

年度末ですので、そこは呼びかけて工夫をしてもらいたい。 

年度末になるので行政的に予算面で対応が難しいところがある

と思います。来年の総合計画から練り直してみるとその次の年で

あれば話ができるという感じです。 

社会教育や図書館等色々な所で考えられると思いますので少し

ずつそういう交渉ができていくといいなという希望です。 

地域の子供は地域で育てるという大前提が先ほどから出ていま

すが、そこも含めてまだ１年ありますので、周知してから地域の

中でこの時期に取り組む行事等をしていただくことを前向きに

検討してもらいたいというのは、いろんな場を通じて約１年あり

ますからそこで計画をしていただけないかと思っております。 

他に質問はありませんか。 

異議なし。 

それでは、議第１号宇佐市立学校管理規則の一部を改正する規則

については承認とし、次に議第２号宇佐市招致外国青年就業規則

の一部を改正する規則について、学校教育課に説明を求める。 

議第２号宇佐市招致外国青年就業規則の一部を改正する規則に 
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ついて、ご説明します。 

（別紙資料に記載） 

何か質問はありませんか。 

現在ＡＬＴは何名いますか。 

４名です。 

市の予算を使っているので有意義に活用していただきたいと思

います。せっかく本物の発音が聞ける機会なのでもっと活用しな

いともったいない。ＡＬＴが主となるような授業を行ってＡＬＴ

ならではの発音を子供たちに聞かせて欲しいと思います。 

ＡＬＴの活用について私の印象としては、ＡＬＴの先生が来てく

れるときは、子供たちがすごく楽しみにして色々な活動的な授業

を仕組んでいることが多いと思っていたのですが、委員が見られ

たときの授業であったならば、通常の授業の中では、そういった

こともあるのかと思います。毎週水曜日に担当の指導主事とミー

ティングしていますのでＡＬＴならではの活動ができないか考

えていただきたい。 

積極的に活用していきたいと思います。 

教職員とＡＬＴが如何に一緒に授業ができるかということもあ

りますが、中学校は教員も専門ですから、教育課程の中身を教え

るところでなかなかＡＬＴの活用がうまくいっていない先生も

おられるのかもしれません。中学校の英語が大きな課題でもあり

ますので、中学校英語の授業のあり方について、来年度のＡＬＴ

を活用した有意義な外国語授業というところで、課長、指導主事

からＡＬＴだけでなく英語部会の教職員に向けての話もしてい

ただきたいと思います。また年間通した取り組みがしっかりでき

るように計画的な活用をしていきたいと思います。他に質問はあ

りませんか。 

異議なし。 

それでは、議第２号宇佐市招致外国青年就業規則の一部を改正す

る規則については承認とし、次に議第３号指定校変更について、

学校教育課に説明を求める。 

議第３号指定校変更について、ご説明します。 

（別紙資料に記載） 

何か質問はありませんか。 

４番は小学校の時から同じ理由で指定校変更しているのですか。 

はい。 

中学校にもきちんと引継ぎをお願いします。 

はい。 

他に質問はありませんか。 
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放課後児童クラブの活用について、該当者には確認済みですか。 

確認しています。 

監督者不在で指定校変更した場合は、変更した先の放課後児童ク

ラブを使うのは申請理由のつじつまが合わないということで、令

和７年度からは認めないとしております。今後はそれを確認して

いきたいと思います。他に質問はありませんか。 

異議なし。 

それでは議第３号指定校変更については承認とし、次に議第４号

区域外就学について、学校教育課に説明を求める。 

議第４号区域外就学について、ご説明します。 

何か質問はありませんか。 

異議なし。 

議第４号区域外就学については承認とし、次に報告第１項２月の

行事等の予定について、各課に報告を求める。 

（詳細は議案に記載） 

何か質問はありませんか。ないようですので、次回教育委員会の

日程について 

次回教育委員会の日程について、２月１０日午後３時３０分から

３４会議室で如何でしょうか。 

２月１０日午後３時３０分からでよろしいでしょうか。 

各委員に諮り確認のうえ、第１回定例教育委員会の閉会を告げ

る。 

（閉会 午後４時１０分） 

 

 

 

 

 

上記のとおり、会議次第の記録に相違ないことを証明する。 


